

**Universidad del Sureste**

**Licenciatura en Medicina Humana**

**Nombre del alumno: Victoria Belén de la Cruz  
Escobar**

**Nombre del profesor: Dr. Dario Cristiaderit  
Gutiérrez Gómez**

**Nombre del trabajo: Análisis de Casos**

PASIÓN POR EDUCAR

**Materia: Bioética y Normatividad I**

**Semestre: 3ro**

**Grupo: "A"**

Comitán de Domínguez Chiapas a 21 de agosto de 2020

# CASO I

1º Con respecto a este primer caso. Creo que desde el momento en que la madre abandona a su hija en el hospital no está bien, es decir, no me refiero a que sus demás hijos no sean importantes, pero creo que ella debió priorizar a su hija que no estaba bien de salud, y estar con ella en todo momento y no abandonarla de tal manera, puesto que la madre tenía que estar ahí para ver que procedimiento se le haría, que era lo que tenía. Lo que bien me lleva al otro punto el Dr. P realizó una buena acción (debido a que atendió a la paciente) pero realizó un proceso muy invasivo para la paciente y lo hizo sin el consentimiento de un mayor de edad, responsable de la paciente, y vamos se que puede sonar "mal" el decir que no podía intervenir a la paciente, pero el Dr. P se podía haber metido en problemas legales, por no pedir el consentimiento de algún familiar mayor de edad, res

# CASO I

-ponsable de la paciente. También el hecho de que se halla ido así nada más tampoco veo que fuera una buena decisión, ya que no veo que se halla tomado el tiempo de explicarle a la paciente el procedimiento que le realizó, porque se lo realizó, como se lo realizó y antes de eso tampoco le dijo algo sobre el procedimiento. Al igual que no le explico que el ya no sería su doctor puesto que su turno terminaba ahí y tampoco le explico al Dr. Q, que había atendido a una paciente, que necesitaba ser observada y dada de alta.

# CASO II

2º De cierta manera es aceptable el comportamiento y esta frustración que la Doctora S. presenta, ya que en muchas ocasiones considero que no es lo más recomendable. Consultar a más de 5 doctores para tratar la misma dolencia, porque cada doctor tiene una forma diferente de tratar a sus pacientes, de recetar, de diagnosticar y de llevar un control con sus pacientes, lo que nos lleva a que el paciente que consulta a más de cinco doctores nunca termina un tratamiento y nunca sabrá cual fue el tratamiento que le ayudo o el tratamiento que le perjudico quizás, a comparación de un paciente que termina un tratamiento y se da cuenta que no le beneficio y puede o bien ir con el mismo doctor o cambiar a ese doctor y buscar la opinión de otro. Pero por otro lado nosotros no podemos obligar al paciente a no pedir segundas

## Caso II

opiniones, porque pues al final de cuentas nosotros solamente buscamos el beneficio a la salud del paciente y no podemos hacer más, por lo tanto entiendo la frustración de la doctora pero no comparto su opinión de tener que negarles a los pacientes una consulta, solo porque ya fue a pedir o está llegando a pedir otra opinión médica porque creo que como médicos no debemos perjudicar la salud del paciente, sino unimos para poder brindarles a nuestros pacientes una mejor calidad de salud, porque nosotros no sabemos de que manera esto repercute en la vida del paciente y de los familiares del paciente,

# CASO III

3º Creo que esto siempre nos pasa el temor que tenemos de corregir a nuestros mayores, gente con más experiencia que nosotros o que tengan un cargo / puesto más alto, pero creíblemente que los médicos siempre deben de buscar el bienestar de nuestro paciente porque nosotros no sabemos la manera en la que nuestro paciente vive y como repercute todo esto en su vida, también creo que como médicos tenemos ese deber de actualizarnos día con día para poder mejorar y dar un servicio de calidad, eso de burlarse y de referirse a nuestros pacientes de una manera no respetuosa está mal, porque al final de cuentas nosotros solamente prestamos un servicio, por el cual (no es algo que importe mucho) pero somos bien remunerados. Creo que el Dr. C debía de armarse de valor y comentarle a sus superiores puesto que

# Caso III

Sus intenciones no son malas, solamente busca mejorar la atención que se les da a los pacientes.

Creo que este caso es muy común y que debemos nosotros tener el valor suficiente para poder trabajar mejor.

Ahora bien hablando un poco del jefe creo que ese tipo de personas no es muy empática con sus pacientes y eso

esta mal ya que nosotros debemos ponernos en los zapatos del paciente pero siempre recordando que solo es

por un momento ya que no nos podemos engañar. Pero también creo que este

tipo de casos se ha dado por la superioridad de algunos profesionales

y que piensan que por ser jóvenes no podemos hacer nada bien o que

nuestra generación no fue hecha para un buen trabajo.

# CASO IV

4º Bueno pues yo creo que la doctora debió haber investigado aún más para saber de que es lo que pedían, de que se trataba. Creo que esto lo he repetido en diversas ocasiones como médicos debemos siempre pensar en el paciente en su bienestar, es decir creo que siempre queremos que nos traten bien y que nos brinden un buen servicio y si nosotros no lo brindamos pues ya estamos mal, y en particular la doctora es decir, no está mal ayudar a empresas, pero SIEMPRE debemos investigar, de que se trata porque no por el hecho de caerle bien a alguien o ganar un dinero extra, porque no solamente pone en riesgo su carrera, por estar recomendando cosas que dañan a la salud del paciente (si llegara a ser así) puede causar el enojo de la población y pueden dañar su carrera como también puede poner en riesgo su

# CASO VI

vida, ya que algunas colonias (sus pobladores) suelen atacar contra la vida de el personal de salud.

Creo que el mayor error de la doctora fue no indagar muchísimo más acerca de dicho ensayo, de como esto iba a ayudar o perjudicar la vida de sus pacientes, incluso si era verdadero si le iban a dar un dinero extra por cada paciente al que ella se lo recomendará.

Porque de ahí si nos ponemos a ver el punto de vista en donde ella hubiera investigado y esto hubiera sido benéfico pues no le veo el problema de que ella lo recomendará a los pacientes y ganar un dinerito extra.